

Darma Bakti TMMD Wujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah

Agung widodo - KOTAMAGELANG.INDONESIASATU.ID

Oct 31, 2024 - 10:59



(Foto Dokumen) : Kasdim didampingi Forpimda saat memukul gong pada Upacara penutupan TMMD

MAGELANG - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap IV Tahun Anggaran 2024 Kota Magelang resmi ditutup. Adapun upacara penutupan bertempat di Halaman SMP Negeri 12 Kota Magelang. Kamis (31/10/2024)

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Dandim 0705/Magelang yang diwakili Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho, sedangkan Komandan Upacara Danramil 21/Kajoran Kapten Czi Sukriadi dan Perwira Upacara Lettu Inf Antonius Juki.

Membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si., Kasdim Magelang menyampaikan, program TMMD Reguler Ke-122 dan Sengkuyung Tahap IV TA 2024 kali ini mengambil tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah".



Tema ini mengandung makna TNI bersama rakyat dan segenap komponen bangsa bersatu membantu Pemda dalam percepatan program pembangunan pemerataan untuk mewujudkan dan peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat khususnya di pedesaan dan daerah terpencil.

"Pada kesempatan yang baik ini, saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Pj. Walikota Magelang beserta jajaran Forkopimda, OPD terkait, personel TNI/Polri, dan segenap masyarakat yang selama satu bulan penuh telah berhasil menyelesaikan seluruh sasaran fisik dan non fisik di wilayah Kota Magelang," ujarnya.

Dari penyelenggaraan TMMD Sengkuyung Tahap IV Kota Magelang dihasilkan beberapa pembangunan dan penambahan infrastruktur sarana publik sebagai sasaran fisik seperti pembangunan saluran irigasi dan pembangunan rabat beton jalan.

Untuk sasaran non fisik telah dilaksanakan sosialisasi beberapa materi guna memberikan pengetahuan kepada siswa-siswi SMPN 12 Kota Magelang dalam mewujudkan generasi muda yang cerdas, berkualitas dan memiliki jiwa nasionalisme yang kuat.



Pada TMMD kali ini juga telah terealisasi program unggulan TNI Angkatan Darat, seperti rehab puluhan Rumah Tidak Layak Huni, pembuatan sumur bor untuk Air Bersih dan penghijauan dengan menanam bibit pohon di seluruh lokasi digelarnya TMMD Kodam IV/Diponegoro.

"Pada kesempatan ini, sekali lagi saya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada seluruh pihak yang telah bekerja keras dan maksimal sehingga seluruh sasaran program TMMD dapat diselesaikan tepat waktu dan mencapai hasil yang ditetapkan," ungkapnya.

Ditemui selesai upacara, Dandim 0705/Magelang melalui Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho menyampaikan, pada TMMD kali ini untuk pembangunan fisik berupa pembangunan saluran irigasi sepanjang 150 m, tinggi 0,9 m, lebar atas: 0,3 m, lebar bawah: 0,4 m. Selain itu ada sasaran tambahan berupa pembangunan rabat beton dengan panjang 100 m dan lebar 0,1 m.

"Selain sasaran fisik ada juga sasaran non fisik berupa penyuluhan bela negara, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan Kamtibmas/narkoba, penyuluhan kesehatan dan penyuluhan bahaya judi online", pungkasnya.

Redaktur : S. Mulyono